



## 大阪府立刀根山高等学校後援会 後援会だより

2014年12月24日  
第10号

### ◆後援会援助備品として◆

ピッチングマシン（ソフトボール部）175,000円  
防球ネット（ハンドボール部）285,000円  
AED ケース 82,620円



### ◆おめでとう ソフト部 ダンス部◆

ソフトボール部は第19回近畿公立高等学校女子ソフトボール大会5位入賞。ダンス部はミスダンスドリル全国大会ヒップホップ部門のミディアム編成に出場。後援会より激励金としてそれぞれに3万円を贈呈しました。



ソフトボール部

ダンス部

### ごあいさつ 後援会会長 梶谷 光広

平成26年度の刀根山高校後援会の会長を、務めさせて顶いております梶谷と申します。平素から後援会活動にご理解とご協力を頂きましてありがとうございます。皆さんのご協力によりまして、本年度は、ピッチングマシンと防球ネット、AEDのケースを寄贈することができました。本当にありがとうございました。

刀根山高校のクラブ活動は、入部率も高く、運動部も文化部も活発な活動を展開し、内外にわたり素晴らしい成績と実績を残しております。しかし、府立学校には十分な予算が与えられず、十分な活動費、備品費が与えられていないのが現状です。出来れば更多的な援助をしたいと思っておりますので、一人でも多くの方が、後援会の活動に参加して頂きますよう、よろしくお願ひいたします。最後になりましたが、「同じやるなら、楽しい後援会活動」を、目標に取り組んで行きたいと思っておりますので、刀根山高校後援会に対して、今後とも、温かいご支援ご協力を、よろしくお願いいたします。

刀根山高校後援会のfacebook  
交流の場ができました「いいね」をして是非ご参加下さいね

### \*後援会親睦観劇会・活動のご報告\*

～観劇会～ 塵と死の輪舞『エリザベート』に酔醉！！  
2014年9月6日(土)に、宝塚大劇場で花組公演『エリザベート』を観劇いたしました。観劇後の劇場内エスプレホールにおける茶話会では、公演の感想から日頃の学校生活まで交流の場となりました。定員を大幅に上回るご応募に感謝申し上げます。



### ～文化祭～

2014年9月13日(土)には、第38回刀根山高校文化祭に参加いたしました。2F講壇にて、手作り団扇をご来場者様に配布し文化祭を応援しました。大小の団扇は4,500本全て後援会役員による手作りです。快く団扇をお受け取られた皆さま、ありがとうございました。

後援会会員数	2011.6.21現在	2012.6.22現在	2013.6.21現在	2014.11.現在
在校生会員数	635名	662名	671名	672名
内訳	(230)	(216)	(231)	(228)
1年	(227)	(226)	(230)	(233)
2年	(146)	(228)	(229)	(211)
3年	10	19	22	36
卒業生	256	220	241	257
非会員会員数	371名	392名	394名	365名
合計	906名	984名	965名	934名